

Mot d'ordre de l'UDF Fribourg pour les votations du 03 mars 2024

1. NON à l'initiative pour une 13^e rentre AVS

A l'unanimité, le conseil d'administration de l'UDF FR s'est prononcé contre cette initiative. De notre point de vue, elle n'est pas la bonne réponse à un vrai problème et la problématique du financement non réellement résolu la rend dangereuse pour notre économie et pour les générations futures.

2. NON au report de l'âge de la retraite

A une très courte majorité, le conseil d'administration de l'UDF FR s'est prononcé contre le report de l'âge de la retraite. La question de la pénibilité, de l'âge d'entrée effective sur le marché du travail, le taux de chômage des plus de 58 ans, sont les arguments qui l'ont emporté sur le fait qu'actuellement il ne semble pas y avoir de meilleure/d'autre solution pour apporter plus de fonds à l'AVS.

3. NON à la recapitalisation des TPF.

A une très grande majorité, le conseil d'administration de l'UDF FR s'est prononcé contre la recapitalisation demandée par les TPF. D'une part, le déficit avancé de la branche immobilière des TPF nous surprend fortement et nous interroge, d'autre part vouloir décarboner avec le « tout électrique » comme cela semble être la volonté nous paraît très problématique dans une Suisse qui n'arrive pas déjà à couvrir sa production électrique et qui s'obstine à refuser de nouvelles centrales nucléaires.